
COMPTE RENDU DU C.A. du 3 juin 2023 

Présents :Belouze ,Bouillin ,Darfin ,Girard ,Guyon ,Métrop Perceval (visio),Prat 

,Thevenoux ,Vouillon  

Excusés :Chavot ,Farenc ,Gendrot ,Perceval. Metrop 

Ce CA se déroule à l’Hôtel de l’Abbaye. 

 1-Approbation dernier CA : 

Aucune remarque n’est faite sur les différents points abordés le président valide ce compte rendu. . 

 2-Point financier 120 ans : 

D’après les derniers résultats connus il ressort un gain de 2400 €. 

Le repas au lycée a connu une belle attraction puisque 150 convives s’y sont retrouvés ainsi que le 

dîner avec 50 invités. 

Les billets de tombola, boîtes de Massilly, porte-clefs ont eu leurs succès.(1061 €) 

La présentation des carrières d’anciens auraient peut-être mérité d’un peu de renseignements 

mais ont été appréciées. 

Les subventions et partenariats ont été reçus pour un montant de 2800 € 

Les nouvelles inscriptions ont portées l’effectif à 88 adhérents et une réunion est prévu pour savoir 

à quoi précisément elle est due .Enfin une lettre de remerciement sera envoyée à tous les donateurs. 

3-Situation financière de l’association :  

Daniel nous fournit les chiffres comptables : 

 -Compte :Avoir 12675€  en livret :1367€(CE)+(BNP)5618€  soit un total de 19660 € 

4-Sortie élèves:  

Il s’avère que les élèves sont peu disponibles vu les changements des enseignements (bac).les 

voyages sont donc reportés à l’année suivante et en début d’année scolaire. 

Cette notion est repensée par le lycée qui organise avec les professeurs leur desiderata et 

l’association s’efforcera de trouver une réponse à ces motivations .Cela semble plus logique et 

permettra mieux de satisfaire les élèves. 

  5-Voyage des anciens: 

La  sortie en Bresse :église de Brou +visite Renault-est sur les rails  .Mr Girard s’occupe de cette 

organisation. 

6-Forum des associations de CLUNY : 

L’association n’envisage pas d’y participer ,c’est plus un moment de  recrutement . 

7-Sweets boites porte clef 120 ans : 

Pour les sweets tout semble réglé ;une commande sera refaite en septembre-octobre. 

Les boites :4 cartons restent et seront proposées à l’AG. :3€ ou 5 € pour 2 

Porte clef :20 remis à Michelon ;reste pour AG ;7€ ou 2 pour10€ 

 7-Futur de l’association et utilisation des fonds : 

Le président tient à remercier encore tout ceux qui ont contribués à la réussite de ces 120 ans. 

Pour la destination des fonds, les statuts le prévoient, mais le président souhaite que le destinataire 

soit « contrôlé » pour l’utilisation de ceux-ci par l’administration du lycée. 

8-Question diverses : 

Le prochain CA aura lieu le 2 septembre. ? 

La prochaine AG est fixé comme d’habitude au 7 octobre 1er samedi d’octobre. 
Il est envisagé de pouvoir faire une grande sortie (genre AIRBUS)en 2024 . 

Le problème de l’archivage au lycée n’est pas résolu :par ex les dernières festivités ont elles été 

enregistrées ? 

Une enquête de satisfaction des 120 ans va  être lancée. 

 


